

Le **sexe biologique** est celui qui est attribué à la naissance en fonction des organes reproducteurs externes.

Il existe des situations où le sexe phénotypique n'est pas défini clairement (anomalies génétiques ou hormonales). On parle de phénotypes **intersexués**. (voir ex 15 p 240)

L'**identité sexuelle** se construit tout au long de la vie d'un individu: c'est le fait de se sentir et d'être socialement reconnu comme un homme ou une femme. Notre culture et des stéréotypes de genre (souvent sans fondements biologiques) influencent cette identité. Certaines personnes ne se reconnaissent pas dans leur sexe biologique, on parle de **transidentité**.

Enfin l'**orientation sexuelle** est indépendante du sexe biologique et de l'identité sexuelle: c'est le fait de se sentir attiré (affectivement et/ou sexuellement) par des personnes de l'un et/ou de l'autre sexe.